

Villajoyosa celebra la festividad del Corpus Christi con la tradicional procesión por las calles del centro urbano

Los niños y niñas que han recibido su primera comunión han protagonizado la procesión, acompañados por devotos y por los grupos de danzas que han interpretado el popular baile de la moma.

Decenas de vecinos participan en la solemne procesión del Corpus Christi, una de las más antiguas del municipio, puesto que su inicio data de finales del siglo XIV. Tras la misa, oficiada en el templo Cristo Resucitado, se ha iniciado la procesión, que ha recorrido las calles del centro urbano y del centro histórico hasta llegar a la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción. La comitiva ha sido protagonizada por los niños y niñas que han recibido la primera comunión, además de la custodia que contiene el Santísimo Sacramento, llevada por un sacerdote y cubierta con el palio de respeto y que ha realizado las correspondientes paradas en los altares de flores instalados a lo largo del trayecto. Los grupos de danzas Centener y L'Almadrava han participado en la procesión interpretando populares bailes, como el de la "moma". También les han acompañado representantes de asociaciones culturales y sociales y de las cofradías de Semana Santa, además de decenas de devotos. El Alcalde Marcos Zaragoza, junto con los miembros de la Corporación municipal, ha presidido la procesión, organizada por la Asociación Amigos del Corpus. El Cuerpo de Cristo ha entrado dentro de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción bajo una lluvia de pétalos de flores.

Noticia publicada el 03 de Junio de 2024

Fuente: Fuente propia

Categoria: Fiestas.

